

DONDE HABÍA...

Yo vine a vivir a Alcobendas en el año 1974. Mi casa está en la calle Álava, al lado del Bulevar Salvador Allende. Entonces pasaba la nacional I por dicho bulevar. Donde está el motel del Frontón había un puesto de la Cruz Roja y, donde está La Esfera, partía un camino que iba a la ermita de la Virgen de la Paz y al cementerio; había a la izquierda unas huertas y todo era campo.

En el ángulo que hace el Bulevar con la Carretera de Barajas, había un vivero muy grande. Donde está el Parque de las Víctimas del Terrorismo, había un campo que estaba sembrado de cereales.

También hubo algunos años que al final del Paseo de la Chopera, en la rotonda que hay enfrente del Centro de Pablo Iglesias, se montaba una plaza de toros portátil y donde está ahora el centro de mayores Pedro González Guerra, estaba un pequeño ambulatorio y, al lado, la policía.

En la Avenida de España, donde está la comisaría de policía, se instalaba un circo, cuando venía al pueblo y toda la avenida era de tierra y por el centro corría un reguero de agua.

En Alcobendas, entonces, el único parque que había era el que está ahora enfrente de la Seguridad Social.

La iglesia de San Lesmes no estaba construida, pero al principio a la izquierda de la calle Islas Biquini, había una nave que se habilitaba como iglesia.

**JOSE MONTES VAQUERO. 75 años**